

**Information für den Schulausschuss – 5. Mai 2021**Ausschreibung FFP2-Masken:

Die Bezirksregierung hat dem Schulträger kurzfristig die Freigabe von Mitteln zugesichert, daher können weitere FFP-Masken für schulisches Personal beschafft werden. Aufgrund der Dringlichkeit wurde eine Verhandlungsvergabe ohne Teilnahmewettbewerb durchgeführt. Die 5 Bestbieter der öffentlichen Ausschreibung im Februar 2021 wurden aufgefordert ein Angebot für 64000 Masken abzugeben.

Der Submissionstermin fand am 27.04.2021 um 11.00 Uhr statt.

Das wirtschaftlichste Angebot wurde von der Firma Hümmer GmbH, Teugn abgegeben. Der Auftrag ist an die Firma Hümmer für einen Preis von 22.086,40 € zu erteilen.

Entlassfeiern der Rheiner Schulen

Nicht zuletzt vor dem Hintergrund der belastenden Coronasituation an den Rheiner Schulen, soll den Schülerinnen und Schülern der Abschlussklassen ein möglichst würdiger Rahmen für die Entlassfeiern eröffnet werden. Aufgrund der Infektionslage und den hygienerechtlichen Vorgaben, kann dabei voraussichtlich nicht oder nur sehr eingeschränkt auf die Schulgebäude zurückgegriffen werden. Die Stadt Rheine ermöglicht den Rheiner Schulen daher wie im vergangenen Jahr die Ausrichtung ihrer Entlassfeiern in der Stadthalle – sofern die dann geltenden Verordnungen die Zeugnisübergaben zulassen. Die Kosten hierfür werden sich auf rund 8.000 Euro belaufen.

Ausschreibung von Betreuungs- und Verpflegungsleistungen

Die Stadt Rheine bereitet derzeit die Ausschreibung der Betreuungs- und Verpflegungsleistungen an verschiedenen Rheiner Grundschulen vor. Ausgeschrieben wird für den Zeitraum ab dem 01.08.2022. Der Schulausschuss wird über die weiteren Details in seinen kommenden Sitzungen informiert werden. Das Ausschreibungsverfahren ist für den Herbst dieses Jahres angesetzt. Erstmals sollen dabei die Betreuungs- und Verpflegungsleistungen in einer Ausschreibung zusammengefasst und nicht separat vergeben werden. Der Träger, der den Zuschlag erhält, ist daher künftig auch für die Organisation der Verpflegungsleistungen zuständig. Hiermit einher geht eine klarere Abgrenzung von Kompetenzen sowie verschlankte Abstimmungsprozesse bezogen auf Themen der Schulbetreuung und Schulverpflegung. Betroffen von der Ausschreibung sind folgende Schulstandorte:

- Annetteschule
- Edith-Stein-Schule
- Franziskussschule Mesum
- Ludgerusschule Schotthock
- Michaelschule